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～人と人とのつながりをもとめて～ 

国蝶オオムラサキが飛び交う『もりやま』に 

10 歳の記念植樹 

              ４年生 27名、かどのでもりもり倶楽部、住友ゴム市島工 

場、先生、保護者と共にオオムラサキの好むエノキ、クヌギ

(他にもコナラやハナミズキ)を中心に植樹をしました。まず

始めに、かどのでもりもり俱楽部の待場さんが話をされると

「あ、いつもの待場さん」との声。待場さんにはウォーキン

グパトロール隊でもお世話になっています。そして、植え方 

は、かどのでもりもり俱楽部の岡田さんに話をしていただくと、「あ、フォレストの岡田さ

ん」との声。岡田さんには西小クラブ活動でお世話になっています。知っている大人が多

いという事はいい事だと感じました。岡田さんは「山で植える木は目的をもって植える。

オオムラサキを繁殖させるために願いを込めて植えてほしい、みんなの腕にかかっている」

と言われました。エノキは数十年かけて 25m 程にも大きく成長します。オオムラサキは

樹液を吸いにやってきます。オオムラサキが飛び交い、子ども達が遊びまわれるような『も

りやま』になるように、これからもかどのでもりもり俱楽部は活動を続けていきます。地

域の皆さま、西っ子の皆さん、一緒に山で活動しましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

より 

西小コミュニティ・スクールだより №２５ 

４年：平田蒼真さん 

 もりもり倶楽部の人や多くの人に準備をしてもらいまし

た。大人になってもこの山の様子を見にいきたいです。 

鹿に食べられないようにカバーをしています

カバーに西っ子の願いを書きました 

 

 

 

 

住友ゴム市島工場 

国蝶オオムラサキは絶滅危惧種で数も減ってきています。 

8年ほど前からこの山で一緒に活動しています。この山にオオ

ムラサキを飛ばしてほしい、皆さんが大人になっても覚えてい

てほしいです。 

 

 

始めは、山の斜面を下りる時は大騒ぎだったけど、すっかり慣れて、駆

け上がったりして遊ぶみんなの姿を見て一緒に楽しめました。この山で

自然の大切さ、自然被害の事を学んだり、体力作りもしてほしいです。

また遊びに来てね。待っています。：かどのでもりもり俱楽部より 

本庄さん待場さん岡田さん三輪さん 

三輪さん宝子さん宮下さん岡田さん工藤さん待場さん中村     大きく成長したエノキやクヌギは丹波の森公苑にあるよ 



 

                    

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

  

   

西小コミュニティ・スクールだより №２５ 

教養部長の谷川和さんの謝辞 

 「私が子どもの時、学校の帰り道によく地域の人から声をかけてもらっていまし

た。みんなも学校の帰り道に遠いところからでも地域の人におかえりって大きな声

をかけてもらったことがあるかな？」と由江さんが聞かれると、多くの子ども達が

手をあげていました。ありがたい地域です。これからも命、人権を守るため、安心

して過ごせるようによろしくお願いします。 

人権講演会 
 PTA 主催の人権講演会がありました。講

師は地元が葛野の八尾由江さんでした。「な

りたい自分になりましょう。相手の話を聞

き入れよう。ふつうは人の数だけあります。

ちがいを生かそう、ちがうからこそ、でき

ることがあります」由江さんの言葉に力を

いただきました。 

読み聞かせ隊 

１月：大西毅正さん、深田由紀さん           (お世話になったメンバー) 

2 月：十倉美和子さん、大西ひろ美さん、畑中弥生さん 

３月：畑中弥生さん、谷川やす子さん、十倉美和子さん、大西毅正さん、深田由紀さん 

ウォーキングパトロール隊感謝の会、読み聞かせ隊、園芸サポーター活動は 4月号にてお知らせします 

学校運営協議会 
２月１６日に第４回西小学校学校運営協議会がありました。今年度の活動報告ふりか

えり、アンケートの集約結果をふまえての来年度の取り組み検討をしました。 

地域づくり支援チーム 

 かどの冬まつりでは PTA がゆめ灯籠

をされ、このイベントをきっかけに幅広

い年齢層の人と会えてとてもよかった。

来年度も地域の大人と交流できるような

ことを考えたい。 

学び支援チーム 

 カブトムシの飼育、もち米、古代米収穫、さつまいもの

収穫、読み聞かせ隊、学び隊、園芸サポーター等、充実し

て、多くの地域の方にお世話になれた。今後もメンバーを

増やしたい。中学生や高校生も一緒に取り組みたい。令和

かどの塾も行いたい。もりやまの登山等人が集まるような

取り組みを考えたい。 

安心・安全支援チーム 

 今年度も大きな事故が無くよかった。今後も登下校では特に道路幅が狭いところに気をつけてほしい。ウ

ォーキングパトロール隊の皆さんが着ておられるきみどり色のジャンパーがよく目について助かる。いつも

感謝しています。挨拶の声が小さい時がある、大人も大きな声で挨拶をしたい。 

アンケート集約結果は西小ホームページをご覧ください 

読み聞かせは子どもの言葉の数を増やし、聞く力の向上、心の安定にもつながります。月

に一度、朝の 10分間子ども達と一緒に楽しい時間を過ごしませんか？メンバー募集中 


